新型コロナウィルス感染症に関するお知らせ「重要]

みなさまには、平素より当法人が運営する介護保険事業等につきまして格別のご高配を賜り厚く 御礼申し上げます。

さて、このたび当法人が運営しております桜台・池尻地域包括支援センターに勤務する職員2名 及び法人本部事務局総務部の事務職員1名並びに特別養護老人ホームあそか苑(カピラ苑)のご利 用者様1名が新型コロナウィルスに感染したことが確認されましたのでお知らせします。

これに伴い、念のため感染拡大防止の観点から、安全が確認できるまでの間、あそか苑ショートステイ事業(パドマ館ショートステイ除く)及びあそか苑デイサービスセンターのご利用を休止させていただきます。

なお、現下の新型コロナウィルス感染の急拡大に伴い、特別養護老人ホームあそか苑(カピラ苑、 プンダ館、ウパラ館、みずほ、ももは)での面会も見合わせていただきますのでご理解賜りますよ うお願い申し上げます。

現在、伊丹健康福祉事務所等からのご助言、ご指導のもと、他の利用者様及び関係職員の速やかな検査の実施、感染経路の調査、ご利用者様等の健康観察の実施など、さらなる感染の拡大の防止に取り組んでいるところでございます。

当法人では、これまでからもマスクの着用、手指消毒及び施設内消毒の徹底、換気、面会制限など十分な感染防止対策に取り組んできたところであり、特別養護老人ホームあそか苑プンダ館、ウパラ館をはじめとする他の地域(場所)での当法人運営の介護保険事業所等につきましては、新型コロナウィルス感染症に関する諸症状を有する職員及びご利用者様はなく、現時点の調査では、濃厚接触者と判断された者もいない状況でございます。

また、伊丹健康福祉事務所からも他の地域(場所)での介護保険事業等の実施については支障がない旨のご回答を頂いており、引き続きさらなる感染防止に全力を挙げて取り組みながら事業を継続してまいる所存ございます。

みなさまには、多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますことを心よりお詫び申し上げます とともに、何卒ご理解、ご協力の程よろしくお願いします。

「注〕

桜台・池尻地域包括支援センターに勤務する残りの職員2名及び法人本部事務局総務部の残りの職員等12名はPCR検査の結果、陰性であることが判明しております。

令和2年11月22日

社会福祉法人明照会 理事長 善部 修